



# 12月 いすぐみだよ!

寒さが身に染みる季節となりました。冷たい風に鼻を赤らめながらも、元気に遊ぶ子ども達の姿にたくましさを感じているこの頃です。先月は、以上児クラスの芋ほりを見学し、“さつまいも”に興味を示す子ども達。りす組さんは、以上児クラスが掘ってくれたさつまいもの中から食べるのが難しく残ったいもを使って園庭でごっこ遊びを楽しみました。机にみんなで集まり大きい鍋にさつまいもをたくさん入れて「まーぜまぜ～」と言いながらさつまいも料理を作る子ども達。料理が完成すると、「みてー！さつまいもごはんできたよー！」と嬉しそうに保育士にお話ししてくれました。また、おやつで「ふかしいも」が出たときには保育士や友達と「美味しいね」と会話をしながらさつまいもの美味しさを味わう姿がありましたよ！

今月は、待ちに待ったクリスマスがやってきます。保育士が「クリスマスプレゼント何がいい？」と聞くと、「〇〇がいい！」とさっそく欲しいものを決める子も！クリスマスが来るその日まで一緒に心待ちにし、楽しんでいけたらと思っています。また、感染症が流行する時期でもあるので、体調管理に気を付けて過ごしていきたいと思います。



## ☆MVPになりたいな☆

最近、季節の歌と生活発表会で歌う歌の曲を朝の会で歌っています♪手洗いして席に座わるまでの間に生活発表会で歌う歌を演奏すると、周りの友達と口ずさみながら待っている姿がとても可愛らしいです！保育士が歌う前に「今日のMVPは誰かな？」と子ども達に伝え、「MVPになりたい！」という思いで一生懸命大きな声で楽しそうに歌っています♪歌い終わり、MVPが発表されると“やったー！”と嬉しさを表現する子ども達です！これからも子ども達の意欲を大切にしながら表現する楽しさを一緒に味わっていききたいと思います。



## ショベルカーすごい！！

先月、園に遊具を設置するにあたり、ショベルカーが園に来ました。その話をすると、嬉しそうにするりす組さん！実際に園庭にショベルカーを見に行くと、ショベルカーの迫力にさらに興味がわき、じっくりショベルカーを見る子ども達でした。

